

Zum 5. Mal wurde der Preis „Düsseldorfer Unternehmerinnen des Jahres“ verliehen



Claudia Monréal (TV-Moderation), Initiatorin Dagmar Schulz



Dagmar Schulz, Kathrin Lohaus, Olga Gallina, Stefania Lettini, Klaudia Zepuntke

Der Düsseldorfer Unternehmerinnenpreis ist mittlerweile so etwas wie ein Markenname und ein etablierter Wirtschaftspreis am Standort Düsseldorf. „Wir haben es geschafft, dass das Unternehmertum von Frauen eine andere Wertstellung und Wertschätzung in der Öffentlichkeit erhalten hat“, freut sich Initiatorin Dagmar Schulz. Und sie weiß, wovon sie spricht, denn im „richtigen“ Leben gründete die BWL-erin und ehemalige Bankerin 2009 das Unternehmen 1a-STARTUP, in diesem Jahr folgte die Gründung von Schulz Unternehmensberatung. Vor fünf Jahren hob sie als Gründerin des Netzwerks Frauenbande den Düsseldorfer Unternehmerinnenpreis aus der Taufe, der auch in diesem Jahr unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Thomas Geisel stand. Jedes Jahr wählt eine hochkarätige Jury – unter anderem Elisabeth Wilfart, Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Düsseldorf - die besten Unternehmerinnen aus.

Zur Jubiläumsveranstaltung hatte die Frauenbande rund 140 Gäste aus Wirtschaft und Politik in „The View“ im Medienhafen eingeladen. Durch den Abend führte die center.tv-Moderatorin Claudia Monréal. Cineastisches Highlight waren die Kurzfilme, die Lucia Bachhausen über die Finalistinnen gedreht hatte.

Und dann wurde das Geheimnis gelüftet. Über den ersten Platz und 2.000 Euro freute sich Stefania Lettini von „Lettinis“. Die gebürtige Römerin kam mit sieben Jahren nach Düsseldorf und träumte schon immer von einem eigenen Unternehmen für italienische Genussmomente. Was vor fast 13 Jahren mit vier Weinen, einer Handvoll Lebensmittel und ein paar Strohballen anfang, ist heute eine bekannte Feinkostadresse und Lettinis eine eingetragene Marke. Der zweite Preis und 1.000 Euro Preisgeld gingen an Olga

Gallina, Inhaberin von „Die Kaffee Privatrösterei“. Als sie in einer Espresso-Bar arbeitete, weckte das ihre Leidenschaft zur braunen Bohne. Sie ließ sich zur Coffeologin ausbilden und gewann 2014 den dritten Platz in der Deutschen Cup-tasting Meisterschaft. Der mit 2.000 Euro dotierte Sonderpreis „Handwerk“ ging an Kathrin Lohaus. Vor drei Jahren eröffnete die gelernte Konditormeisterin die Chocolaterie „bittersüß&edelweiß“ auf der Lorettostraße in Unterbilk.

Nach der Preisverleihung ging es zum Buffet und ans Netzwerken bei DJ-Musik und einem atemberaubenden Blick auf die Düsseldorfer Skyline. S.T.

Fotos: Anita Kajfes



Andreas Ehlert (Präsident Handwerkskammer Düsseldorf), Sabine Ehlert



1. Platz: Stefania Lettini („Lettinis“)



2. Platz: Olga Gallina („Die Kaffee Privatrösterei“)



Sonderpreis „Handwerk“: Kathrin Lohaus („bittersüß&edelweiß“)